いがな とやし涙も 輝きに





9月30日に運動会を行いました。今年度も午前中の開催で、晴天の中全種目終えることができまし た。保護者の皆さま、地域の皆さまには、早朝より熱い応援をいただき、ありがとうございました。また、 ヒセルムび、ラヒナーヒサー あヒゕたづ 準備や受付、後片付けを手伝っていただき、感謝申し上げます。

1

個人走: | 年「かけっこ ~チーターはどこだ?!」 2年「チャレンジ2年生」

| T年生は50m走、2年生は50m障害物走を最後まで全力で走りぬけました。

だんたいきょうぎ 団体競技に紅白玉入れ カニ VS エビュ

ダンスや動きがキレキレで、かわいかったです。









3 0 4 る年生は80m、4年生はリレーをゴールまでカの限り全力で駆け抜けました。

たんたいきょうぎ 団体競技:「団結のしるし 〜大玉ころがし〜」

ふたり きょうりょく さいご せいいっぱいえがお 2人で協力し、最後まで精一杯笑顔でやり抜きました。













352



5

6

숊

『じんそう ねん ぜんりょ ねん ぜんりょ ねん ぜんりょく きずな さいこう 個人走・リレー: 5年「全力ダッシュ 100m」6年「全員全力!絆のリレー!~最高のアンカーへ~」」 - ねんせい 5年生は100m、6年生はリレー。全力で走り、全力でバトンをつなぎました。

たんたいえんぎ つな がも かとっ ひとっ はも は いを一つに~」

クトラビーニニスーー。キネキタ セトン5ムシ チカクチ ネムキタ ス 体も心も大きく成長した姿を、演技で見せてくれました。山田小学校のみんなにつながる発表でした。

¸¸¸;; 素晴らしかったです。











おうえんだん 標 周

たくさんの工夫があり、素晴らしいパフォーマンスでし、4年生・5年生・6年生全員が分担し受け持ち、 た。よくがんばりました。

た。運動会を盛り上げ、みんなに活気を与えてくれましく主体的に活動してくれました。おかげでスムーズに 競技が進みました。







<mark>験しるないます。</mark> ねなぜい ねんせい たいでょう めい かん かんてリレーしました。力の限り走りまし <mark>赤白対抗リレー</mark>:1年生から 6年生の代表48名が、4 チームに分かれてリレーしました。力の限り走りまし

た。とても盛り上がりまし









なかま きょうりょく かんどう う さいこう うんどうかい 仲間と協力し 感動を生んだ 最高の運動会!

子ども達が懸命に取組み、その成果を発揮できた運動会でした。 ままりょくい。ことでもなったら、やくいっかげっまぇ。 じゅんび れんしゅう かさ こころ 教職員と子ども達が、約1ヶ月前から準備をし、練習を重ね、心を



ʊヒっ 一つにしてがんばりました。一人一人が本当によくがんばり、お互いを支え合い協力しました! 先生方も、様々 な工夫を重ね、ていねいに、そして粘り強く、チームで支え合い、指導してくれました。素晴らしかった! 子ども達を支えていただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。